



· América Latina se integra

EL 5 DE ABRIL HABRÁ UNA VIDEOCONFERENCIA ENTRE 8 MANDATARIOS

INICIA REVOLUCIÓN DE ALIMENTOS EN AMÉRICA; MÉXICO ES PIEZA CLAVE

- **Quitarán aranceles para obtener productos a buen precio**
- **Habrà exportación e importación de alimentos y bienes**
- **Tenemos que enfrentar la carestía de la vida en conjunto**

ENRIQUE SÁNCHEZ MÁRQUEZ
GRUPO CANTÓN

Uno de los proyectos más preciados que el presidente López Obrador ha cultivado, “pian pianito”, ha sido la integración comercial en el continente y la inflación que se registra a nivel mundial que se precipitó con la guerra Rusia-Ucrania, abre la puerta para concretar una revolución alimentaria latinoamericana en el corto plazo del que **México** es pieza clave.

Como lo planteó en enero pasado durante la visita del presidente de EU, Joe Biden y el Primer Ministro de Canadá, el presidente Andrés Manuel López Obrador, les habló de la necesidad de un plan de sustitución de importaciones e invertir en desarrollo para evitar la **migración** forzada.

Ayer en la conferencia mañanera dio a conocer que se implementará un plan antiinflacionario “de ayuda mutua” para el crecimiento e inter-

cambio económico con países de América Latina, con el propósito de “enfrentar la carestía de la vida de manera conjunta”, dijo.

Para ello, mencionó, se invitará a distribuidores y comerciantes de la región tendiente a formalizar una estrategia antiinflacionaria con países de América Latina

Adelantó que ante la inflación que se tiene en alimentos, el próximo 5 de abril tendrá lugar una videoconferencia con los mandatarios de Brasil, Argentina, Colombia, Cuba, Chile, Bolivia y Honduras.

Debido a esto, vamos a llevar a cabo un plan antiinflacionario de ayuda mutua para el crecimiento, para el intercambio económico comercial con países de América Latina”, dijo y agregó que por ello habló el pasado miércoles con Lula da Silva para hacerle esta propuesta.

López Obrador dijo que con este propósito



Continúa en siguiente hoja

Página 1 de 2
\$ 16660.00
Tam: 340 cm2

Fecha 03.03.2023	Sección Primera	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

también habló con el presidente de Colombia, Gustavo Petro; con el de Cuba, Miguel Díaz-Canel; con el de Argentina, Alberto Fernández; y ayer tenía programado hablar con Xiomara Castro, de Honduras.

BAJARÁN ARÁNCES

Vamos a invitar a productores a distribuidores, comerciantes, importadores, quienes venden, quienes compran. Esto tiene que ver con alimentos, conseguir precios, quitar aranceles, barreras que impiden que se pueda obtener alimentos a buen precio para el mercado interno de los países.